

HÖHLENKUNDLICHE ARBEITSGEMEINSCHAFT Vortrag

Längst Ostalb-Höhle

„Teufelsklingenbröller – der schwere Weg zur längsten Höhle im Ostalbkreis“, so lautet ein Vortrag, den die Höhlenkundliche Arbeitsgemeinschaft Rosenstein am Samstag, 19. Januar, anbietet.

HEUBACH ■ Der zweiteiligen Vortrag beginnt um 19 Uhr (Einlass ab 18 Uhr) und ist in der Aula des Heubacher Rosenstein-Gymnasiums. Nach einer kurzen Ansprache durch den stellvertretenden Bürgermeister präsentieren Karsten Gessert und Ulrike Nohlen Bilder, Forschungsergebnisse, geologische Informationen sowie einen Dokumentarfilm über die Teufelsklingenbröller-Forschungen aus dem Jahre 2007.

In einer aufsehen erregenden Aktion wurde im vergangenen Jahr ein bis dahin unbezwingbar scheinender Siphon überwunden, und es konnten über 880 Meter Ganglänge erforscht werden. Die Forscher kehrten dabei auf offener Strecke um. Damit wurde der Teufelsklin-



Höhlenforscher bei der 2007er-Expedition in die Teufelsklinge.

genbröller über Nacht zur längsten Höhle im Ostalbkreis. Für 2008 sind weitere Forschungsaktionen geplant. In der Pause bieten Schüler Erfrischungsgetränke an.

Die Gesamtdauer des Vortrags beträgt zirka eine Stunde. Der Eintritt ist frei.

Gmünder Tagespost Sa. 12.01.08